
平成２３年　第１回　定例会　代表質問
№ 発　言　者 発 言　事　項 発　言 要 旨 答弁を求める者
1 小林やすお議員 改定された第三次基本計画を今年度以降の予算の中で今後どう推進していくのか問う

（自民）

２．高齢者施策について サポートセンターの推進を含め、今後の高齢者施策全般について区の考え方を問う

（サポートセンターの推進、他）

３．次世代育成施策

（待機児対策、他）

2 木村議員 「新システム」は保育の質を低下を招かないか

（共産）

２．マンション要綱について

４．公正な区政運営をめざして ・情報化基本計画の策定にむけた調査報告書（１９９３年度）について

3 河合議員 地域や子どもたちにとって効率的・効果的な整備。

（千代田） ５年後を見据えた保育ニーズへの対応、保育基盤の整備。

復興校舎としての九段小学校の整備など区の考え方について

受益と負担について

既存の千代田区地域スポーツクラブとの整合性と今後の方向性について

発 　言 　通 　告 　書 　〈総括表〉

区長並びに
関係理事者

区長、教育長
並びに

関係理事者

区長招集挨拶を踏まえ、今後の待機児童対策をどう進めていくのかなど、今後の次世代育成施策につい
て問う

１．子ども子育てシステムと待機
児童対策について

「マンションの老朽化」と「住民の高齢化」という２つの「老い」に直面しているマンション管理組合に「要綱」
は有効な支援策となるか。

３．窓口業務の一部委託につい
て

１．子ども施設整備・設置の基本
的考え方について

１．新年度予算における基本計
画の進め方

区長並びに
関係理事者

２．千代田区保健福祉総合計画
（改定）と第５期介護保険事業計
画改定について

３．総合型地域スポーツクラブに
ついて
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4 大串議員

（公明）

③地域コミュニティ強化のための具体策について

②平成２３年度予算の中でも、地域の支え合いと連帯の構築を最優先に、体系的に編成されるべきと考
えるがどうか。

信頼と支え合い（連帯）の地域社
会を目指して！

平成２２年度予算より「地域コミュニティを強化しながら、希望と明るい展望が持てる千代田区を目指す」
という区としての大きな方針が示され、コミュニティ担当課も新たに設置されました。そこで

①区として地域コミュニティ振興のための指針を策定してはどうか。また、担当課の役割も明確にし、推進
してはどうか。 区長並びに

関係理事者
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